

雪用心

冬道は
いっそう慎重に!



いよいよ冬将軍の到来。雪の季節です。スキーやスケートといったウィンタースポーツができるのを楽しみにしている人も多いでしょうが、冬道での事故には十分気を付けてください。

シャーベット状の雪、圧雪、アイスバーンなど路面状況はいろいろですし、平野部と峠筋とは気象状況も変わります。一般道路でも高速道路でも、冬道での運転はくれぐれも慎重に。ちなみに、東北自動車道安代インターチェンジから碓ヶ関インターチェンジ間では、二月から四月までの冬期間に年間の事故件数の7割以上が発生し、うち半分は降雪時の事故とのことでした。

この冬、合言葉は『雪用心』です。

冬道での安全走行のために

- * 出発前は道路情報を確認し、余裕をもったドライブプランを立てるようしましょう
- * スタッドレスタイヤなど、冬タイヤを装着しましょう
- * 気象、路面の状況に注意し、十分な車間距離をとりましょう
- * スピードはおさえめに。安全速度を必ず守りましょう
- * 急ハンドル、急ブレーキは事故の原因になります。絶対に避けましょう
- * 高速道路の路肩でチェーンを着脱するのは大変危険です。サービスエリアやパーキングエリア、または本線のチェーン着脱場を利用しましょう

❖ 広報おおだて 平成6年12月1日号 (No.618)
発行/大館市 〒017 秋田県大館市字中城20番地
☎ 0186-49-3111
編集/総務部総務課広報広聴係(内線258)



広報おおだては再生紙を使用しています。

(表紙：登校風景～長木小学校児童～)